



Endlich konnten wir am 08.09.2021 die CDU wieder bei uns im Haus willkommen heißen. Wie immer mit Ratsmitglied Hank van Benthem und Mister Musik. Außerdem kamen noch Karsten Möhring als Mitglied des Deutschen Bundestages, CDU-Vorsitzender Werner Marx und Bürgeramtsleiter Karl-Heinz-Merfeld. Es wurde Kaffee und Kuchen verteilt, welchen uns die CDU spendiert hatte. Außerdem wissen wir alle, was kommt, wenn Herr van Benthem zum Mikrofon greift: musikalische Unterhaltung im Duett mit Jürgen Vorrath. Die „Tulpen aus Amsterdam“ dürfen an einem solchen Nachmittag nicht fehlen.



